



MADERUELO Y AYLÓN

FECHA: 17 Octubre 2025

PRESUPUESTO REFERENCIA: 72195

Maderuelo y Ayllón, dos joyas medievales de la provincia de Segovia, ofrecen un viaje al pasado entre calles empedradas y arquitectura tradicional. Maderuelo, enclavado sobre un embalse, destaca por su muralla, su puente románico y sus vistas panorámicas. Ayllón sorprende con su plaza porticada, casas de adobe y monumentos históricos como la Iglesia de San Miguel. Ambas localidades invitan a pasear con calma y disfrutar de su encanto rural. Una parada ideal para amantes de la historia y la tranquilidad.



DESCRIPCION DEL ITINERARIO

VIERNES 17 DE OCTUBRE: MADRID – MADERUELO – AYLLON-MADRID. Presentación a las **08.00 horas** en punto acordado. Encuentro con el **guía acompañante de Viajes Olympia Madrid** y salida en dirección **Maderuelo**. Visita con **Guía local** a La **Villa de Maderuelo**, con su puente romano de cinco ojos sobre el río Riaza. Destacamos las **iglesias románicas de San Miguel, y de Santa María** con su retablo plateresco. Por sus calles podremos contemplar casas nobles con simbologías en piedra con la temática templaria que nos llevan hasta el torreón que fue el antiguo castillo. **Maderuelo** conserva, de la época musulmana, algunos restos arquitectónicos únicos en Segovia. La Edad Media dejó en la villa muchos restos que confirman la importancia que tuvo en esos tiempos, como la puerta y trazado de las murallas y restos de trece templos. Ya a las afueras, destacamos la grandiosa ermita de Castrobody donde se venera a la patrona de la localidad y **la ermita de la Vera Cruz** de finales del siglo XI. Esta maravillosa villa medieval pertenece, como no podía ser de otra manera, a la asociación que engloba "Los Pueblos más bonitos de España. Traslado a **Ayllón** para realizar el **Almuerzo en el restaurante El Patio de Ayllón**.

Menú orientativo

Torrezno de pueblo y morcilla de burgos (a compartir)

¼ cordero lechal d.o. Castilla y león

ensalada y patatas fritas

tarta del día

bodega: vino ribera del duro y agua

(1 botella cada cuatro personas)

Por la tarde, visita de **Ayllón**. Iniciamos la ruta sobre las **16.15 hrs** en la **Puerta del Arco**, puerta principal de acceso al recinto y consta de cuatro blasones pertenecientes a cuatro ilustres familias de Ayllón, mandados colocar por orden de don Diego II López Pacheco y doña Luisa Cabrera de Bobadilla, **Marqueses de Villena**. Pasada la puerta, nos encontramos con **Casa Palacio de Juan Contreras**, de **arquitectura Isabelina**, mandado construir por **Juan de Contreras**. En su fachada podemos ver un **cordón franciscano** y tres escudos. Nos dirigimos a la majestuosa **plaza Mayor de la villa**, formada por viviendas típicas y porticadas mirando todas al ayuntamiento y **la iglesia de San Miguel**, en la misma plaza Mayor de **estilo románico**, fué la iglesia principal de la villa y el balcón servía a los miembros del cabildo eclesiásticos para asistir a los festejos taurinos que en esa época se celebraban en la plaza. A espaldas del ayuntamiento, la **Iglesia de Santa María la Mayor**, construida en el lugar donde estaba ubicada una **antigua parroquia** que se derrumbó en el **año 1697**. Es de estilo neoclásico, con planta de cruz latina y un campanario de 40 metros de alto. El retablo mayor, procede del desaparecido convento de San Francisco, y en su interior podemos ver losas funerarias con escudos de la nobleza que en otros tiempos habitó esta villa

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

ITINERARIO SUJETO A MODIFICACIONES EN EL ORDEN DE LAS VISITAS PROGRAMADAS SIN QUE AFECTE A SU CONTENIDO.

ESTA OFERTA NO SUPONE RESERVA ALGUNA DE LOS SERVICIOS AQUÍ INDICADOS.

EL MENU DETALLADO ES ORIENTATIVO Y SU FINALIDAD ES SIMPLEMENTE INFORMAR DEL TIPO DE MENU COTIZADO EN EL VIAJE. ESTA SUJETO A CAMBIOS POR TEMPORADA Y SERA CONFIRMADO DE NUEVO EN EL ARCHIVO DE CONFIRMACIÓN



PRESUPUESTO VIAJE

| MINIMO PARTICIPANTES | MAXIMO PARTICIPANTES | PRECIO POR PERSONA (IVA INCLUIDO) |
|--|----------------------|-----------------------------------|
| 20 | 24 | 125,00 EUROS |
| 25 | 30 | 110,00 EUROS |
| NOTAS: Sin gratuidades contempladas en el presupuesto | | |

SERVICIOS INCLUIDOS

- **Autobús moderno** y confortable de capacidad acorde al número de asistentes confirmados. El autocar y conductor cumplen con toda la normativa legislativa del transporte de viajeros. Se establece una disposición máxima de 10 hrs 30 u 11 hrs 00 a contar desde y hasta el garaje.
- **Guía acompañante** de Viajes Olympia Madrid, durante todo el recorrido por autocar.
- **Guías locales en las siguientes visitas:**
 - Visita de Maderuelo
 - Visita de Ayllón
- **Entradas a los siguientes monumentos:**
 - Ermita de la Veracruz e Iglesia de Santa María en Maderuelo
 - Iglesia de Santa María la mayor en Ayllón
- **Comida en restaurante en Ayllón con el menú detallado.**
- **¼ Agua y ¼ vino incluido en la comida.**
- **Seguro de asistencia en viaje**
- **Organización Técnica y Gestión Integral del Viaje. (*)**
- **IVA.**

(*) Viajes Olympia Madrid, se encargará de todos los aspectos relacionados con su viaje, desde el diseño del programa hasta la emisión de las tarjetas de embarque (siempre que sea posible), la asignación de asientos en caso de los traslados en tren o autocar, la gestión de todos los siniestros en los seguros de anulación, (por protección de datos alguna documentación deberá ser enviada directamente por el asegurado a la empresa aseguradora), de forma que el viajero sólo se preocupe en disfrutar de la experiencia.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Cualquier servicio no especificado anteriormente en el apartado de “Servicios Incluidos”.
- Gastos de índole personal.
- Propinas.
- Tasas turísticas, hoteleras o cualquier tipo de tasa local que, en caso de aplicarse, se abonarán directamente en destino por el viajero, a no ser que se indique claramente como incluida en el apartado de “Servicios Incluidos”.

DATOS DE LOS VIAJEROS

Viajes Olympia Madrid SA necesita para la correcta prestación del servicio contratado, los siguientes datos personales de los viajeros:

- **Nombre y apellidos** tal y como figuren en el documento de identificación que sea requerido para asistir al viaje. (Obligatorio)
- **Número del DNI.** (Obligatorio)
- **Teléfono móvil de contacto.** (Obligatorio)
- **Correo electrónico de contacto.** (Obligatorio)

Viajes Olympia Madrid S.A no se responsabiliza si los datos suministrados por el cliente, ya sea una Asociación, un grupo de empresa o directamente por el viajero final, tuviesen algún error y por el mismo se denegase el acceso al medio de transporte contratado y por lo tanto no pudiese disfrutar de los servicios contratados.

Se recomienda firmemente enviar copia del documento de viaje para la comprobación por parte del técnico responsable del viaje.

NECESIDADES ESPECIALES DE LOS VIAJEROS

Viajes Olympia Madrid SA tomará nota de todas las necesidades especiales que sean comunicadas por escrito al técnico responsable del viaje. Tramitará las mismas a los diversos proveedores que intervienen en la prestación de los servicios contratados, pero no garantiza que se puedan prestar en destino, siendo eximida de cualquier responsabilidad en este punto.

GASTOS DE CANCELACION

Cualquier cancelación con 7 días o menos de antelación en relación con la fecha de salida supondrá el cobro del 100% del importe de la excursión.

En caso de haber tenido que realizar la compra anticipada de entradas o depósitos para garantizar los servicios y la agencia lo haya comunicado previamente al cliente, estos costes no serán Reembolsados.

MINIMO, MAXIMO DE PARTICIPANTES, REVISION DE PRECIOS Y GASTOS DE CANCELACION

Viajes Olympia Madrid, ha calculado el precio de este programa en base a la ocupación que se detalla en el apartado de Presupuesto del Viaje. Cualquier cambio en la misma supondrá un nuevo cálculo del precio de venta.

Si el viaje se cancela por no alcanzar el mínimo de plazas requeridas y no se aceptase el correspondiente incremento en el precio de venta, el viajero tendrá derecho únicamente al reembolso de las cantidades entregadas como garantía de reserva, sin tener derecho a indemnización alguna por parte de Viajes Olympia Madrid SA.

El precio aquí ofertado puede sufrir variaciones por alza de combustibles, cambios en las tasas turísticas locales, cambios en las tarifas base del cálculo del precio o aplicación de nuevos tributos que afecten a los lugares visitados.

Cualquier cancelación con 7 días o menos de antelación en relación con la fecha de salida supondrá el cobro del 100% del importe de la excursión.

INCIDENCIAS EN LA PRESTACION DE LOS SERVICIOS CONTRATADOS

Toda incidencia en la prestación de los servicios contratados deberá ser comunicada de forma inmediata, preferiblemente durante el propio desarrollo del viaje y a ser posible dejando constancia escrita, al técnico responsable del viaje. Si no fuese posible, lo comunicará al guía, en caso de tener este servicio contratado, o al representante local de Viajes Olympia Madrid o al teléfono de contacto de emergencias 24 horas que se entregará junto con la documentación del viaje.

PROTECCION DE DATOS

El cliente manifiesta, por su aceptación de las presentes condiciones, contar con los consentimientos expresos de todos aquellos interesados cuyos datos haya facilitado para el tratamiento que se describe en este apartado.

De conformidad con la legislación vigente en materia de Protección de datos, los datos que nos ha facilitado se incorporarán a un fichero de responsabilidad de **VIAJES OLYMPIA MADRID S.A.**, con la finalidad de gestionar los servicios contratados, y previa autorización suya, remitirle información comercial y promocional de nuestros servicios que puedan resultar de su interés, por cualquier medio, incluso electrónicos, incluso una vez extinguida la relación comercial hasta el momento en que usted revoque su consentimiento, solicite la cancelación de sus datos o se oponga a su tratamiento.

Para la gestión de las finalidades propias al desarrollo y cumplimiento del objeto del contrato, puede resultar necesario y obligatorio para la prestación del servicio, que sus datos tengan que ser comunicados a los diferentes proveedores, tales como compañías aéreas, navieras, trenes y otros proveedores de servicios, quienes vendrán obligados a utilizar los datos, única y exclusivamente, para dar cumplimiento al objeto del contrato. Estos proveedores, dependiendo del país de destino de su viaje, podrán estar ubicados en terceros países para los que sea necesario realizar una transferencia internacional de datos.

El titular de los datos podrá ejercitar los derechos de acceso a sus datos personales, solicitar la rectificación de los datos inexactos, supresión, oposición y limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso, únicamente se conservarán para el ejercicio o defensa de reclamaciones. Cuando sea técnicamente posible, Usted podrá solicitar la portabilidad de sus datos a otro responsable del tratamiento. Para ejercitar estos derechos, de conformidad con la legislación vigente, podrá dirigirse a la siguiente dirección de correo electrónico info@olympiamad.com, acreditando su identidad. Puede consultar información ampliada sobre nuestra Protección de datos en www.viajesolympiamadrid.com.